

玉東縁 3



躍動した中体連大会

剣道男子団体・個人競技で六名が優勝！

六月二五・二六、二七日に開催された中体連総合大会において、玉東中は各部でベストを尽くして躍動してくれました。

特に三年生にとっては最後の大会でした。納得のいくプレーや悔いの残るプレーもあったと思います。三年間地道に努力を重ねてきたこと、辛い練習にも音を上げず継続して頑張ったことに敬意を表します。

まず。この三年間の頑張りは、これからの人生において貴重な経験になることと思います。

三年生は中体連大会も終わり、県大会に進むチームを除く、気持ちを切り替えて次の目標に向かって進んでほしいものです。

一・二年生は、新チームでの活動が始まります。先輩たちが築いた伝統を引き継ぎ、さらに強いチームを作ってくれることを期待しています。最後になりましたが、大会まで物心両面で生徒たちをバックアップしていただいていた、保護者の皆様に感謝の気持ちで一杯です。各会場でも献身的に動かれていた保護者の皆様の姿に感動しました。本当にありがとうございました。

六月二五・二六、二七日に開催された中体連総合大会において、玉東中は各部でベストを尽くして躍動してくれました。

特に三年生にとっては最後の大会でした。納得のいくプレーや悔いの残るプレーもあったと思います。三年間地道に努力を重ねてきたこと、辛い練習にも音を上げず継続して頑張ったことに敬意を表します。

まず。この三年間の頑張りは、これからの人生において貴重な経験になることと思います。



中体連大会結果
赤字は県大会出場
【サッカー】3位
【野球】3位
【女子バレーボール】一回戦敗退
【柔道男子団体】3位
【柔道個人】
女子優勝 田尻杏香

県中体連で3位入賞！
新体操 西澤愛乃さん
7日に先行開催された県中体連大会新体操競技で、本校3年の西澤愛乃さんが3位入賞しました。後半の演技で追いつきました。おめでとう！

- 女子ダブルス3位 坂田穂花・山戸咲和
- 【新体操個人総合】優勝 西澤愛乃
- 2位 酒井美縁
- 【柔道】
組手優勝 藤本ゆい
形2位 藤本ゆい
- ◇熊本県中体連大会
新体操 七月七日
柔道・空手 二七日
剣道・バドミントン 一三日・二四日
水泳 一五日・二六日

- 【剣道男子団体】優勝
- 【剣道個人】
代表優勝 功刀斗翔
代表2位 竹崎煌芽
1年2位 狩野晃琉
2年優勝 竹崎悠羅
- 【バドミントン団体】
男子3位
- 【バドミントン個人】
シングル優勝 村上颯汰



授業参観
七月二日（土）、今年度一回目の授業参観・学年学級懇談会を行いました。直前に各家庭から一名ずつの参加に変更し、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。それでも多くの保護者に参観していただきました。参加者は延べ百十七人、参観率は87.3%と非常に高くなりました。生徒たちは普段通りに取り組みました。



社明大会
七月三日（日）、玉東町社会を明るくする運動大会が行われました。出席者を制限して行われた今年の社明大会でしたが、本校から、各学年代表の三名の生徒が作文を発表しました。発表者と題名は次の通りです。
一年 川口凜さん
社会を明るくするために
二年 大城戸桃子さん
明るい社会にするために
三年 平嶋莉奈さん
みんなが見るべきところ
三人の作文は今後中央公民館に展示されます。

夏休みに工事
あと二週間で夏休みです。今年の夏休みは七月二十二日から八月二十八日まで三十八日間です。今年の夏休み期間中に、中学校では、給水設備工事と教室の黒板取替工事が約一ヶ月間行われます。その関係で夏休みの部活動や学習会、陸上練習などが十分にできなくなりますが、生徒の皆さんには不自由なことがあると思いますが、九月以降の学校生活をよりよい環境で行うための工事ですので、我慢してほしいと思います。特に水道が使えなくなるので、飲料水は常に持参することになります。夏休み期間中、学校に登校する時は必ず水筒を持参してください。校舎内のトイレも使えません。トイレは体育館または外（プール横）トイレを使うこととなります。